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日 時：令和５年３月９日（木）午後７時～午後７時 20分 

場 所：東淀川区役所３階区民ホール 

【議事】 

1 開会 

2 会長（区長）あいさつ 

3 議題 

      （1）令和４年度活動報告について 

      （2）令和５年度の活動方針について 

4 その他（意見交換） 

5 閉会 

≪配付資料≫ 

・ 議事次第 

・ 協議会座席表 

・ 第８回東淀川区西部地域バリアフリーまちづくり協議会資料 

・【参考】部会議事概要 

     資料-１新大阪駅周辺地域のまちづくりロードマップ 

 

1.開会 

 

2.会長（区長）あいさつ 

 

3.議題 

（1）令和４年度活動報告について 

（事務局） 

・まちづくり構想部会は、奇数月の第２木曜日を定例開催としている。 

・第 37回まちづくり構想部会から第 41回まちづくり構想部会において、各地域の取り組み等を報告し合う

ことにより情報の共有や意見交換等を行ってきた。なお。令和２年度から続くコロナ禍の影響が未だ大き

く各地域内でのワークショップの開催などが困難だったが、各地域の行事はコロナ対策を踏まえた上で

徐々に再開されていっており、人との繋がりが感じられる活動の再開に奮闘されている状況である。 

・具体的には、地域でのイベントや行事について、夏祭りや秋フェスの開催、小学校グラウンドの新設によ

る活動の報告をしていただくなど情報の共有や意見交換等を行ってきた。 

・アクションプランや地域別保健福祉計画の策定を進める動きがあること、アクションプランと地域別保健

福祉計画ではテーマが重なる部分が多いこと等を踏まえ、事務局から２つの計画を包含した地域の計画の

策定を第 41回構想部会にて提案した。なお、計画の策定にあたっては作成の機運を盛り上げるような提

案や、区役所内でのサポート体制の連携などを行う予定である。 

・新大阪駅東口まちづくり部会については、令和４年２月開催の第６回部会で新大阪駅東口のまちづくりビ

ジョン検討案の作成以降、事務局でまちづくりビジョンの具体化について検討を進めてきた。本市未利用

地の活用の観点も踏まえたビジョンの検討が必要となり時間を要したため４年度については会議の開催に

至らなかった。 
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・一方、大きな動きとして、リニア中央新幹線の全線開業によるスーパー・メガリージョンの形成や社会状

況の変化に備え、広域交通の一大ハブ拠点となる新大阪駅周辺地域（新大阪・十三・淡路）の 20年から

30年先を見据えた新しいまちづくりを官民が共有して進めていくため、令和４年６月に、「新大阪駅周

辺地域都市再生緊急整備地域まちづくり方針 2022」が策定され、10月には、都市再生特別措置法に基づ

き、新大阪駅周辺地域が都市再生緊急整備地域に指定された。これを受け、12月には同法に基づき、国

の機関、地方公共団体および民間事業者で構成する「新大阪駅周辺地域都市再生緊急整備協議会」が設置

された。 

・この協議会では、都市再生緊急整備地域における市街地の整備に関する協議を行い、官民協働でまちづく

りの検討が進められることとなる。こうした広域の動きとも連携し、新大阪駅東口まちづくり検討の具体

化を進めていきたい。 

（質疑応答） 

・特になし 

（補足） 

（久教授） 

・コロナ禍で地域活動だけではなく、アクションプランへの動きも各地域手が出せない状況が続いてきてい

たが、状況が良くなってきている中で、各地域が前向きに取組んでいることは良いと思う。 

・他市で再開発事業がある程度進んだ段階で超高層マンションの案が突如出てきた事例がある。地域の方々

からは、閑静な住宅地の中でそれが相応しいのかという動きが出ている。私からは地域の方々としっかり

とビジョンを作ったのだから、それに基づいた再開発を是非ともお願いしたいと釘を刺した。 

・構想部会については単にアクションプラン作りではなく、各地域の取組の情報交換の場としても機能して

いると感じている。来年度以降もうまく利用して頂き、各地域がより良い地域になっていくように私も応

援させて頂きたい。 

（2）令和５年度の活動方針について 

（事務局） 

・協議会については、来年３月に各部会の活動報告を予定している。 

・まちづくり構想部会について、部会の開催時期は２か月に１回、全６回を予定しており、各地域でのワー

クショップについては、各地域の部会員、各地域活動協議会の協力を得ながら連携を図り、調整をさせて

いただきたい。 

・新大阪駅東口まちづくり部会については、まちづくりの考え方に沿って、検討対象用地の活用方策検討

や、まちづくり基本計画の検討などを経て、まちづくりビジョンの策定に向けて、部会員の皆様のご意見

をいただきながら検討を進めてまいりたい。部会の開催時期については、部会員と調整させていただきた

いと思う。 

（質疑応答） 

・特になし 

（補足） 
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（久教授） 

・コロナ禍が収束の方向に向かってきているので、地域の取組を積極的にお願いしたいと思う。私もしっか

りサポートさせて頂きたいと思うので、来年度もよろしくお願いしたい。 

4.その他（意見交換） 

・特になし 

 

5.閉会 

 

以上 


